
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 24 del mese di Giugno, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 12,00 e in seconda convocazione alle 12,15.   

Ordine del Giorno: Proposta n. 24 “Disavanzo di Amministrazione derivante dal rendiconto di 

gestione 2019 - Provvedimento di ripiano ai sensi dell’art. 188 D.Lgs. n. 267/2000”.  

Proposta n. 25 “Disavanzo di Amministrazione derivante dal diverso metodo di calcolo del fondo 

crediti di dubbia esigibilità”. 

Proposta n. 23 “Approvazione del rendiconto di gestione per l’esercizio 2019 ai sensi dell’art. 227 

D.Lgs. 267/2000”. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 12,00 

2^conv 

ore  
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente P    

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente A/P   Entra h. 12,09 

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P    

4 FRANZE’ KATIA Componente A  M. C. Corrado  

5 NASO AGOSTINO Componente P    

6 SCRUGLI LORENZA Componente P    

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A  L. Lombardo Entra h. 12,28 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P    

9 TERMINI GERLANDO Componente P                Entra h. 9,23 

10 TUCCI DANILO Componente A  A. Roschetti Esce h. 12,40   Entra h. 9,13 

11 CURELLO LEOLUCA A. Componente P       

12 PUGLIESE LAURA Componente A/P   Entra h. 12,18    

13 PILEGI LOREDANA Componente P       

14 COMITO PIETRO Componente A      Entra h. 9,18 

15 LUCIANO STEFANO Componente A      Entra h. 9,25 

16 POLICARO GIUSEPPE Componente A     S. Ursida Entra h. 9,12 

17 SANTORO LUISA Componente A       

 



 

 

Presiede la seduta il Presidente Domenico Console, il quale alle ore 12,00 chiama l’appello in prima 

convocazione e accertata la presenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta la stessa con 

inizio lavori. 

Lo Stesso comunica che sono arrivate in Commissione tre pratiche riguardo il Bilancio:  

1) Proposta n. 24 “Disavanzo di Amministrazione derivante dal rendiconto di gestione 2019 - 

Provvedimento di ripiano ai sensi dell’art. 188 D.Lgs. n. 267/2000”.  

2) Proposta n. 25 “Disavanzo di Amministrazione derivante dal diverso metodo di calcolo del 

fondo crediti di dubbia esigibilità”. 

3) Proposta n. 23 “Approvazione del rendiconto di gestione per l’esercizio 2019 ai sensi 

dell’art. 227 D.Lgs. 267/2000”.  

Chiede ai Commissari chi le volesse in formato uso personale di fare richiesta all’Ufficio 

Presidenza. 

Inizia la lettura della proposta n. 24. 

Il Commissario Loredana Pilegi chiede com’è stato quantizzato il debito. 

Il Presidente dichiara di avere davanti gli schemi riassuntivi allegati alla delibera che si evince dove 

è stato fatto il recupero. 

Si procede con la lettura della pratica. 

Il Presidente spiega i residui attivi, passivi, residui netti, accantonamenti, parti vincolate. 

Si discute sul disavanzo tra il Presidente e il Commissario Loredana Pilegi. 

Il Commissario Laura Pugliese spiega cos’è il FAL cioè il Fondo Anticipazione Liquidazione. 

Si discute sull’argomento e il Presidente precisa che attualmente alla proposta non è collegato il 

parere dei revisori dei Conti. 

Si passa alla proposta n. 25 e si da lettura. 

Il Presidente da spiegazioni dicendo che la proposta che si sta portando in Consiglio Comunale è un 

Piano di rientro, proposta che si dovrà esprimere il Consiglio Comunale stesso. 

Si passa poi alla proposta n. 23. 

Il Presidente fa presente che detta delibera comporta responsabilità sui Consiglieri Comunali. 

Si discute su detta pratica tra il Presidente e i Commissari. 

Il Presidente continua la lettura dando spiegazioni sulla pratica stessa. 

Il Commissario Laura Pugliese dichiara che ai fini della completezza della pratica chiede le 

certificazioni debiti fuori Bilancio, richiamati ma non allegati, poiché quelli concorrono anche a 

formare il disavanzo. 

Il Presidente continua la lettura. 

Lo Stesso comunica che la prossima settimana convocherà il Dirigente e l’Assessore competente. 



 

 

Il Commissario Laura Pugliese dichiara: avevo fatto richiesta in II Commissione di far aprire 

l’ufficio Protocollo Generale cartaceo, poiché funziona solo con Pec e ci sono persone anziane che 

non ce l’hanno, quindi chiede la convocazione dell’Assessore competente. 

Il Presidente propone, se la Commissione concorda, di indirizzare una richiesta formale ad 

unanimità all’Assessore al Personale, visto l’aggiornamento del Commissario Leoluca Curello che 

domani aprirà il Protocollo Generale si rimane in attesa, diversamente si daranno disposizioni 

all’Assessore.   

  

Il Presidente Domenico Console alle ore 13,05 chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare e 

viene convocata come da calendario.  

 

         Il Presidente                                                                           Il Segretario verbalizzante  

  F.to Domenico Console                                                               F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


